



Landkreis und Ausbildungsverbund Pflege starten Fachkräftekampagne Pflege

Pflege ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe - Der Landkreis Görlitz geht mit einem guten Beispiel voran und startet gemeinsam mit dem [Ausbildungsverbund Pflege im Landkreis Görlitz e.V.](#) eine umfangreiche Fachkräftekampagne Pflege. Ziel der Kampagne ist es, dringend benötigte Fachkräfte für die Pflege zu gewinnen und auf die Bedeutung dieses Berufsfeldes aufmerksam zu machen. Ein besonderer Fokus der Kampagne liegt dabei auf der Ansprache von Quereinsteigern, die eine neue berufliche Perspektive suchen.

Der Fachkräftemangel in der Pflege stellt eine der größten Herausforderungen unserer Gesellschaft dar. Im Landkreis Görlitz ist inzwischen jeder zehnte Einwohner pflegebedürftig. Laut aktuellen Prognosen wird der Bedarf an qualifizierten Pflegekräften in den kommenden Jahren weiter steigen. Gründe hierfür sind unter anderem die steigende Lebenserwartung und die demografischen Entwicklungen.

Die Pflegebranche bietet nicht nur vielfältige berufliche Möglichkeiten, hohe Arbeitsplatzsicherheit und abwechslungsreiche Aufgaben, sondern auch die Möglichkeit, Menschen aktiv zu helfen und ihre Lebensqualität zu verbessern.

Einer der zentralen Elemente der Kampagne ist die neu gestaltete Website (<https://pflege.unbezahlbar.land/>), auf der authentischen Geschichten von Pflegekräften aus dem Landkreis Görlitz erzählt werden. Neben der Homepage werden regelmäßig Social Media Beiträge veröffentlicht, die weitere Informationen rund um den Pflegeberuf bieten. Diese beinhalten nicht nur Tipps für Quereinsteiger, sondern auch Einblicke in Fort- und Weiterbildungsangebote, Karrieremöglichkeiten und verschiedene Facetten der Pflegearbeit.

Die Zusammenarbeit zwischen dem Landkreis Görlitz und dem Ausbildungsverbund Pflege im Landkreis Görlitz e.V. unterstreicht die gemeinsame Verantwortung für die Zukunft der Pflege.

#PFLEGE Folge deiner Berufung